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招集年月日   平成 24 年 2 月 21 日 

 

開催年月日   平成 24 年 3 月 30 日 

 

開 催 場 所   留萌市役所 3 階  第 2 委員会室 

 

告示年月日   平成 24 年 3 月 21 日 

        留萌市農業委員会告示第 9 号 

 

出 席 委 員   １番 池田 孝明  ２番 岩腰 敬之  ３番 原田 盡一 

  ４番 高田 一郎  ５番 丸瀬  勉  ６番 中尾 克美  

７番 次木 若榮    ８番 中原 耕治    ９番 菅原 太一 

        10 番 佐藤 正繁 

 

事務局職員   事務局長 佐藤 善彦 

庶務係長 伊藤 香織 

        庶務係嘱託 堀田 純 

 

議事録署名委員 ３番 原田 盡一 

４番 高田 一郎 

 

書   記   庶務係長 伊藤 香織 

 

総 会 次 第 

 １．開  会  

  

 ２．会長挨拶 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

４．議事日程 

  １ 議案第８号  農業経営基盤強化促進法第 18 条第１項の規程による農用地利用

集積計画（案）の決定について 

２ 議案第９号  平成２３年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価（案）

の決定について（※追加議案） 

３ 議案第１０号 平成２４年度の目標達成に向けた活動計画（案）の決定につい

て（※追加議案） 

４ その他 
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（午後３時３０分 開会） 

 

ただ今より、第２１期 第８回留萌市農業委員会総会を開催いたします。

それでは、会長より、ご挨拶を申し上げます。 

 

春作業の忙しい中ご参集ありがとうございます。 

今年の融雪は積雪が多かった分また、温度の上昇も平年と比べると遅れて

いるようでございます。早く雪解けが進むことを願っております。 

さて、２３日に北海道農業会議の総会に臨んできました。今年度の事業推

進に係る重点課題は、一、新農地制度の着実な実施に向けた取り組み。二、

ＴＰＰ・ＷＴＯ農業交渉のより適切な対応。三、食と農林漁業再生の基本方

針・行動計画を踏まえた農政改革への取り組みなど、９項目に渡って取り決

めてまいりました。 

これを、着実に実行していくには委員皆様の協力と奮起が欠かせませんの

でよろしくお願い致します。 

今日で、臨時職員の田中さんが退職されます。１年間農地台帳の整理を大

変一生懸命取り組んで頂きました。改めてお礼申し上げます。 

以上申し上げ、総会の開会のご挨拶と変えさせて頂きます。 

 

本日、委員全員出席してございますので総会は成立しております。 

それでは、以降の議事は、会長(議長)の進行で行いますので、よろしくお

願い致します。 

 

それでは、これより、議事に入ります。 

 まず、議事録署名委員および会議書記の指名を行います。 

 留萌市農業委員会規定第１４条に規定する議事録署名委員ですが、議長か

ら指名させていただくことに、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

それでは、議事録署名委員は、「３番 原田委員」、「４番 高田委員」

を指名いたします。また、本日の会議書記は、事務局職員の伊藤係長を指名

いたします。 

それでは、日程１の議案第８号、「農業経営基盤強化促進法 第１８条第

１項の規程による農用地利用集積計画（案）の決定について」を上程します。 

事務局より、説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 
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それでは、これより質疑に入ります。 

ご発言のある方は、挙手をお願いします。 

 

よろしいですか。それでは採決します。議案第８号について、原案のとお

り決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成ですので、議案第８号は、原案のとおり決定いたしました。 

 

 次に日程２、議案第９号、「平成２３年度の目標及びその達成に向けた活

動の点検・評価（案）の決定について」を上程いたします。 

事務局より、説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

これより質疑に入ります。 

ご発言のある方は、挙手をお願いいたします。 

 

１０ページで道路からの目視となっているが、結構車から降りて長い時間

かけて現地確認をした。実態に合わせて、現地踏査及び道路からの目視によ

るという形に付け変えてはどうでしょうか。 

 

今原田委員がお話したように降りて現地確認していますので、「管内全域

を調査対象区域として道路からの目視及び現地踏査による巡回調査実施」と

変更いたします。 

 

平成２３年度目標及び実績の目標の１０ｈａはどのようにして決められ

たのですか。 

 

去年の目標数値が１０ｈａだったので、引き続き２３年度は遊休農地が 

１０ｈａ程度発生すると見込みましたが。遊休農地面積は０です。 

  

他にございませんか。それでは採決いたします。議案第９号について修正の

うえ決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成ですので、議案第９号は、修正のうえ決定いたします。次に日程

３、議案第１０号、「平成２４年度の目標及びその達成に向けた活動計画（案）

の決定について」を、上程いたします。 

事務局より、説明願います 
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中尾委員 

 

 

【事務局説明】 

 

これより質疑に入ります。 

ご発言のある方は、挙手をお願いします。 

 

よろしいですか。それでは採決します。議案第１０号について、先程と 

同じく修正のうえ決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

全員賛成ですので、議案第１０号は、修正のうえ決定いたします。 

 

以上で、本日の議案の審議は、終了いたしました。 

その他の事項について、委員から何かあれば、挙手をお願いします。 

 

ひとつ気になる点があるのですが、私の家の隣に斉藤 齋さんという方が

いるのですが、その人が阿部 明さんに農地を貸して麦を作っている。 

それを契約なしにやってるのは問題があるのではと思っているのだが。 

事務局の方で把握していましたか。 

  

いいえ。 

 

斉藤さんに聞いたら、荒らすよりはいいかなって貸していると。契約しな

いで耕作すると無断耕作にならないか。 

  

 初めて聞いたお話なので事務局の方で調査いたします。後日、総会で報告

させて頂きたいと思います。 

 

その他ありませんか？ 

 

管内の農協で４月１３日（金）に旭川の会館でＴＰＰに関する反対集会と

講演会を予定している。管内で２００人位、出席して頂きたいという事で農

業委員会の方でもぜひ参加について、お願いしたいという事で。 

 

ＪＡの方からは農林水産課の方に３名程ということで来ていますが、別に

市の企画の方にも依頼が来ていまして、太田参事の方に連絡したところ、議

会の方にも出していました。それで、市・独自にバスを出すということにな

りました。私は出席させて頂きます。 

 

今、留萌市の農家の集落の新しい枠組みを作ろうと企画しています。具体

策はまだ出来ていないのですが既存の枠組みはいじらない予定です。 
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色々な意見を皆さんから聞いて固めていこうと。１つご協力をお願いしま

す。 

 

まだ他にあれば、お受けしたいと思います。何かありませんか 

無いようですので、事務局の方から何かありませんか。 

 

国の制度を活用しまして、先程、会長のご挨拶にもあったように田中さん

がこの１年間でデータ整理して頂きました、農地基本台帳システムについて

簡単に説明させて頂きます。 

 

構成は土地閲覧・構成員閲覧・経営一覧の三つからなっています。 

◎ 土地閲覧 

今年については固定資産税の台帳、１月１日現在のデータを取り込みまし

て、皆さんの名義を誰なのかというかたちでこれを入力しております。 

検索を押すと農家とそれ以外の方という形で、本来は必要ないが、全員の

留萌市の地盤が出ます。 

農家の方の名前を入力するその方の所有地及び借地が表示されます。 

また、地番からでも所有者が検索できます。 

◎ 構成員閲覧 

市民課の住民情報を農業委員会法第３０条により頂きまして、データを取

り込みました。意外とアンマッチが少なく、明治以前に生まれた方がいたり

しましたが戸籍を確認して修正しました。 

住民票の様に戸籍情報はありませんが、現在の世帯状況が分かります。 

選挙人名簿に活用しています。 

◎ 経営閲覧 

経営の状況が入っています。税の申告・経営面積など先程申し上げた土地

閲覧の方から集計しています。また、農業者年金も打ち込んでいます。 

認定農業者の方だと機械なども表示しています。 

 

耕作放棄地等の農業委員としての調査であればデータを提出しますので、

情報要求等をして下さい。 

 

それでは、よろしいですね。 

以上をもちまして、第８回留萌市農業委員会総会を閉会いたします。 

ご苦労様でした。 

   

                    （午後４時３２分閉会） 

 




